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                                                              Pinheiro Machado, 20 de outubro  de 2014 
 
Oficio Nº 168/GAB/SMA 
 
 
Ao Exmo Sr   
FABIO FERREIRA DIAS  
Presidente da Câmara Municipal de Vereadores 
Rua Humaitá, Centro 
96 470 000 – Pinheiro Machado,RS 
 
  
 
Assunto: Informação 
Ref.: Oficio nº 256/2014 
 
 
 
 Senhor Presidente 
 
 
 
1. Atendendo o contido no documento em referencia, informamos o que 
segue:  
 

Vereador Jaime Iran Fernandes Lucas  

 
Proposição Nº 026/2014 – As proposições foram encaminhadas à Secretaria de 
Obras, Viação, Transporte e Trânsito, para atendimento tão logo seja possível, tendo 
em vista que a Secretaria vem trabalhando dentro de um cronograma de trabalho e a 
alta densidade pluviométrica verificada no município, não permitido desenvolver um 
trabalho de longa duração.  
 
Proposição Nº 027/2014 – Inúmeros locais  na área urbana foram seriamente 
danificados pela ação das chuvas, e estão sendo recuperados pela Secretaria 
Municipal de Obras, Viação, Transporte e Trânsito, sendo que o constante nesta 
proposição foi encaminhada aquela secretaria para atendimento.  
 

Vereador Edison Manoel Molina de Oliveira 

 
Proposição Nº 042/2014 - As proposições foram encaminhadas à Secretaria de 
Obras, Viação, Transporte e Trânsito, para atendimento tão logo seja possível.  
 

Vereador Paulo Roberto Burgo Alves 

 
Proposição Nº 065/2014 – As proposições foram encaminhadas à Secretaria de 
Obras, Viação, Transporte e Trânsito, para atendimento tão logo seja possível.  
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(Continuação do Oficio Nº 168/2014 – Resp. Of Nº 25 6/2014-CV.............................fls 02)  
 
 

Vereador Fábio Ferreira Dias 

 
Proposições  Nº 063/2014 – A desativação decorreu da extinção do convênio 
(conclusão de prazo), o equipamento já apresentava sérios sinais de desgastes, 
passando a propriedade do município e tendo destinação por empréstimo, para 
atender a demanda de algumas Secretarias (02) dois, e outros encontram-se em 
depósito, para posterior distribuição. Foram mantidos alguns equipamentos naquele 
local para viabilizar o uso da internet pela UFPel, quais sejam: modem e estabilizador  
 
 

Atenciosamente,  
 
 
 
 
 
 
 
 
          José Felipe da Feira 
            Prefeito Municipal 
 


